

Conseils pour l'amour - 1/2

Encore trop de gens jouent avec l'amour, voilà pourquoi un ami à voulu faire passer un message via un poème en prose...

Je ne suis ni votre père ni votre mère pour vous dire ce que vous devez faire,
Je suis juste un ami qui essaye de vous aider, car l'amour, je le sais, à tous nous est cher
Cet amour, personne ne peut lui résister, il est plus fort que tout, plus fort que la mer...
Quand on est dedans, qu'on aime quelqu'un, on fait tout pour l'avoir, et quand on
N'y parvient pas ; c'est une déception amoureuse... quand on y arrive, que pour nous tout est bon,
On est alors l'homme le plus heureux...

L'amour, quel grand mot, quand on dit qu'on n'y croit pas, ce n'est pas vrai : tout le monde
Croit en l'amour... il n'y a pas d'âge pour aimer, je peux vous le certifier ! L'amour ce n'est
Pas si simple qu'on le croit, il ne suffit pas d'embrasser quelqu'un pour aimer, d'ailleurs l'amour
N'a pas de valeur, ni de prix ; il n'y a pas de mot assez fort pour exprimer ces sentiments !
« Vivre sans amour, c'est mourir chaque jour. »: si on n'aime pas, on ne pas vivre... l'amour est
La plus belle chose qui existe... mais dans certains cas, selon les circonstances, c'est la chose la plus
Mauvaise qui soit : l'amour peut être par des cadeaux que l'on fait et pour lesquels on a
Beaucoup sacrifier, mais il peut aller au suicide aussi, pour les plus déçus ! L'amour frappe
N'importe où et n'importe quand... ne faites pas la même erreur que j'ai pu faire ne tombez pas
Amoureux trop vite, ça vous jouera des tours, je vous le promets ! Si un jour vous aimez quelqu'un Et que
cette personne le sait, priez pour que ce soit réciproque, surtout si elle fait partie de votre
Quotidien, car je vous jure que c'est dur de voir son amour tous les jours, quand l'amour ne vous tient pas !
Je vais vous paraître romantique, certes, mais je vais vous parler comme à mon habitude dans les poèmes :
L'amour s'étend au-delà des océans, c'est un jardin contenant des fleurs, aux pétales luisantes ; ce
Jardin est au fond de chaque coeur, et cette lueur provenant des pétales, c'est la vie, c'est l'amour.
Pas de droit à l'erreur : quand l'amour nous tient, faites tout pour le garder, car un moment
D'inattention, une seule faute, et il repart aussitôt! L'amour c'est comme la
Chance : on ne sait jamais où, quand ça va tomber, ni combien de temps ça va durer... et sachez que
L'amour ne se provoque pas, il vient quand il veut... quand on ne s'y attend pas ! Quand vous aimez
Quelqu'un, et que cette personne ne vous aime pas, ne forcez surtout pas, car l'amour est avant tout naturel : il
vient du coeur ! Lorsque vous êtes pris par l'amour, n'hésitez pas, oubliez tous vos défauts pour en faire une
force : oubliez que vous êtes timide, complexé ou autre ; foncez, ça vaut le coup, mais ne jouez jamais avec
l'amour, car ça fait mal... ne jouez jamais avec quelqu'un qui vous aime, ça vous est forcément défavorable : ne
me demandez pas pourquoi, je le sais c'est tout !

Mais attention une personne qui aime n'est pas forcément heureuse, mais une personne d'aimée l'est
forcément ! L'amour n'est ni un jeu, ni une comédie, ni quoique ce soit de ce genre.. L'amour c'est des
sentiments, des sourires, des regards, des baisers, des larmes... normalement il n'y a rien de pire qu'une
déception amoureuse : un amour qui tombe à l'eau, et on a envie de tout lâcher ; c'est normal ! Il peut suffire
d'un seul moment de contemplation, un regard échangé, furtif, et un amour peut naître ! L'amour amène
beaucoup d'erreurs : exemple simple : tout le monde dit qu'il ne faut pas échanger de l'amitié pour de l'amour;
mais quand on est dedans, on le fait quand même ! L'erreur est humaine...

L'amour est très dangereux, il peut amener des dépressions très graves ; faites toujours attention de réellement
aimer et ne faites pas semblant, dans ce cas, ça amène des déceptions ! Profitez de l'amour quand vous l'avez,
mais n'abusez pas trop vite, personne ne sait si c'est le bon... et n'écoutez pas les dictons tels : un de perdu dix
de retrouvés : c'est faux, vous en retrouverez certes, mais pas dix comme celui que vous venez de perdre !
Croyez-moi, l'amour ce n'est pas facile !

Conseils pour l'amour - 2/2

Nous savons tous que l'amour est source de bonheur, cela procure un sentiment inexplicable, nous ne pouvons le définir... Ce que l'amour nous apporte, rien ne peut en faire autant, cela change votre vie, et même si l'amour vous quitte par la suite, votre vie en est changée malgré tout, malgré vos amis, malgré votre famille, et vous éprouverez alors sûrement un sentiment de regret! L'amour nous le désirons tous, et certaines chansons reflètent bien cela : « elle court, elle court, la maladie d'amour... jusqu'au coeur des enfants de 7 à 77 ans... », et croyez moi, c'est vrai, et même après 77ans, on ressent encore l'amour ! L'amour, on peut le « comparer » à un champ, une plante : ça se sème, ça se récolte, ça se cultive, ça pousse mais si on en prend pas soin comme il le faudrait, ça fane, et ça meurt ! Ce qu'il faut c'est cultiver cet amour, pour que peu à peu il grandisse ! L'amour, ne vous y attachez pas trop si vous n'êtes pas sûr de le tenir, car si ce n'est pas le cas, ça fait très mal ! J'ai encore une chanson qui passe : « Qu'est ce qui pourrait sauver l'amour ?... » . Si vous pouvez répondre à cette question, dites le moi parce que ça fait des années que je cherche la réponse... en vain ! Si jamais votre partenaire fait une « bêtise » et vous demande une seconde chance, accordez la lui... parce-que si les rôles étaient inversés, vous la voudriez, cette 2e chance !

L'amour c'est aussi savoir pardonner ! Ne vous précipitez pas, ne soyez pas pressés, prenez votre temps avec l'amour, parce-que quand ça va trop vite, votre partenaire risque de ne pas être d'accord... ça serait dommage pour vous...

Et lorsque la chance vous quitte, que l'amour s'en va sans raison, que vous n'avez rien à vous reprocher même si vous vous en voulez de l'avoir laisser filer, vous vous posez toutes sortes de questions : « Pourquoi est-il parti ? », « Est-ce qu'il va revenir ? », « Qu'est-ce que j'ai fait pour qu'il parte ? » etc... et cela vous creuse la tête, vous réfléchissez sans arrêt, vous ne pensez qu'à ça, et pendant que le monde continue de tourner, vous vous demandez, dans votre coin, souvent renfermé sur vous même, pourquoi continuer de vivre ! Au contraire de quand vous avez l'amour, à ce moment là, la question est plutôt : « Comment je faisais avant pour vivre sans amour ? ». L'amour ouvre les yeux sur la joie de vivre !

Au moment où vous êtes sûr de votre amour, qu'il est réciproque et tout ce qui va avec, vous pouvez alors chérir votre partenaire comme il se doit et vivre heureux ! Bonne chance à vous...

Mais si un amour tombe à l'eau, une déception amoureuse pour vous, ne vous laissez surtout pas abattre et soyez fort, c'est le danger de l'amour ! N'oubliez pas : « l'espoir fait vivre », et il faut toujours garder espoir, car ça arrive n'importe où, n'importe quand !

Croyez moi, l'amour n'est pas un jeu ! Nul ne peut imposer de règles, ou les dicter, car il n'y en a pas! Nul ne peut imposer de limites, il n'y en a pas non plus ! Et si vous prenez goût à jouer avec, vous y perdrez gros, très gros, soyez en sûr !

Benoît GUYON

« Le + long poème »

Août 2002